

Cultural Abismo

Es un colectivo con sede en Aranda de Duero que lleva más de dos décadas recorriendo los escenarios de Castilla y León con su oferta de espectáculos en vertiente de adultos y también infantil. Este es nuestro repertorio actual:

‘POR TI, POR TODAS’

Es un espectáculo narrativo-musical que combina una selección de canciones y de relatos con un objetivo común: llamar la atención sobre comportamientos machistas, episodios de violencia contra la mujer o actitudes que van contra la igualdad de oportunidades entre ambos sexos.

Los relatos tienen una duración media cada uno de seis minutos y se van intercalando con las canciones. Estas últimas están agrupadas en tres bloques. El primero son temas que tratan de sensibilizar contra la violencia machista y la desigualdad. Con el segundo intentamos llamar la atención sobre el papel de la mujer como compositora, a menudo oculto o casi invisible para la sociedad. El tercer bloque es un repaso de fragmentos de canciones de varias épocas y estilos que llevamos en nuestro ADN sin ser conscientes muchas veces de que las letras normalizaban el sometimiento de la mujer y hasta la violencia extrema contra ella.

Duración aproximada: hora y media.

‘EL MUNDO ESTÁ MUY MUY LOCO’

Es un espectáculo que intercala la interpretación de canciones en directo y la lectura de poemas, microrelatos y otros escritos. El denominador común es el mensaje reivindicativo de las letras de las canciones y los textos, que hablan de cuestiones como

la guerra, la discriminación de la mujer, el derecho a la libre orientación sexual, el respeto a las diferencias y la aceptación de los que vienen huyendo de otros territorios donde sobrevivir cada día es una incertidumbre, entre otros.

En definitiva, lo que pretende la Asociación Cultural Abismo con este recital es **invitar a la reflexión sobre todas estas cuestiones que no merecen que miremos para otro lado.**

Duración aproximada: una hora y cuarto.

'BOLEROS, BALADAS Y OTROS CANTURREOS' (Canción hispana)

Boleros, pasodobles, rumbas y otras canciones de toda la vida, como ‘Noche de ronda’, ‘Si tú me dices ven’, ‘Contigo aprendí’, ‘Dos gardenias’, ‘María la portuguesa’, ‘La flor de la canela’ constituyen un pilar importante de este espectáculo, donde también cantamos jotas y otras canciones del folklore tradicional castellano.

Igualmente, tiene cabida un buen número de canciones de lo más conocido de otros géneros, como el pop español, con temas de Loquillo, Los Secretos, Duncan Dhu o Gabinete Caligari, o adaptaciones libres de grandes éxitos de cantautores como Joan Manuel Serrat, Pedro Guerra, Joaquín Sabina, Javier Ruibal o Luis Pastor.

El repertorio tiene cierta flexibilidad en función del tipo de público que asista mayoritariamente,

Todo ello interpretado en directo, sin acompañamientos pregrabados, con voz, guitarra y pequeña percusión.

La duración del recital es de aproximadamente una hora y cuarto.

'ENTRE RIMAS Y BEMOLES' (Canciones poéticas)

Es un recital formado por canciones que tienen letras de poetas como Antonio Machado, Federico García Lorca, Miguel Hernández, Rafael Alberti o Nicolás Guillén, entre otros. Músicos como Paco Ibáñez, Joan Manuel Serrat, Amancio Prada o Leonard Cohen, han hecho canciones maravillosas con estos textos poéticos, de las que interpretamos una selección. La duración es también de unos 75 minutos.

Y para público infantil:

'DE RANAS, PRINCESAS Y OTROS BICHOS'

Una rana senderista dominguera, una princesa que sólo pudo recuperar su sonrisa cuando se enamoró de su fiel jardinera, una versión muy particular de Caperucita Roja, un amable fantasma al que todos rehuían y otros cuentos célebres como 'La guerra de las campanas' o 'El gallo Kiriko'. Un divertido repertorio infantil y familiar de alrededor de 55 minutos de relatos diversos, escenificados en algunos casos con marionetas y otros objetos y salpicados de canciones muy conocidas, interpretadas en directo con acompañamiento de guitarra.

Duración: entre 55' y una hora.

El caché para cualquiera de los cinco espectáculos es de 450 euros. Incluye equipos de sonido y de iluminación.

Para contactar con Abismo: Vicente Herrero : 601 401 093

Begoña Cisneros: 605 227 869

mundoaranda@hotmail.com